

**Communiqué du Président de la Communauté Israélite d'Orléans auquel s'associent le Crif de la Région Centre, l'Amitié judéo-chrétienne Orléans, l'Union des Étudiants Juifs de France Orléans-Tours, la Licra Loiret**

Orléans, le 23 mars 2025

C'est avec une profonde indignation et une immense consternation que nous dénonçons l'agression physique particulièrement violente dont a été victime notre Rabbin, Arié Engelberg, en pleine rue à Orléans, ce samedi 22 mars 2025 et, qui plus est, sous les yeux de son jeune fils âgé de 9 ans. Cet acte particulièrement lâche et intolérable, qui s'en prend non seulement à un homme de foi mais aussi à un père de famille, heurte les valeurs fondamentales de notre société et nous rappelle l'urgence de lutter sans relâche contre la haine, la violence et l'antisémitisme, ici caractérisé par les insultes proférées et filmées par l'agresseur.

Nous exprimons tout notre soutien au rabbin Arié Engelberg et à sa famille, profondément choqués par cette agression. Nous appelons les autorités à tout mettre en œuvre pour identifier et traduire en justice le responsable de cet acte inqualifiable et antisémite, résultat de l'actuelle atmosphère délétère, entretenue par nombre de personnalités politiques, associations et autres médias qui, par paroles, leur action ou leur complaisance, pointent chaque juif comme une cible.

La communauté juive d'Orléans, attachée aux principes de fraternité et de vivre-ensemble, refuse de céder à la peur et demeure résolue à défendre les valeurs de paix et de respect mutuel.

Nous remercions tous ceux qui, au sein des institutions, autorités et associations, nous ont déjà témoigné leur solidarité. Il est plus que jamais essentiel de rester unis face à toutes les formes d'intolérance et à l'antisémitisme en particulier.

André Druon  
Président de la Communauté Israélite d'Orléans